

Lesenacht der Klasse 5a

Endlich- die 2. Lesenacht unserer Klasse fand statt.

Am 23. Februar ab 17.30 Uhr schleppten Mädchen, Jungen und Eltern dicke Matratzen, Bettdecken, Waschzeug und Unmengen an Knabberzeug u.ä. in die 4. Etage der Schule. Kaum hatten sich alle an ihren Plätzen eingerichtet, kam auch schon der Pizzabote und brachte uns 21 leckere Pizzen. Als alle Schachteln leer waren, drehten wir die Musik laut auf, und die Disko begann. Nach einer Weile folgte das selbstausedachte Spiel "Wehrwolf" (für Erwachsene schwer zu begreifen), aber Bruno und Finn hatten ihre Mitspieler super im Griff. Nach einer schnellen Katzenwäsche kuschelten wir uns in die Betten, und jeder las etwas aus seinem Buch vor. Zum Abschluss sahen wir uns noch einen Film mit Mr. Bean an. Gegen 23 Uhr war dann Flüster- bzw. Schlafenszeit. Hahaha...

Die Eltern empfingen uns morgens mit einem tollen Frühstück, und ich bekam eine große Tasse starken Kaffee.

Ich möchte allen ganz herzlich dafür danken und glaube, auch dieses gemeinsame schöne Erlebnis wird uns lange in Erinnerung bleiben.

Evelyn Walter, Klassenlehrerin der 5a

